

編集室より

夜空に広がり、大きな光と音で包まれる花火。私は、華やかで壮大で、何だか日常とは違った感覚になれる花火を見ている時間が好きです。

昨年4月に来星した私は、8月に行われるナショナルデーのリハーサルが毎週末行われていると聞き、見に行ってみました。シンガポールでも大好きな花火が見られると知り、ワクワクした気持ちで向かいました。

そして、始まると驚きの連続。まだ本番ではないリハーサルなのに、本格的なパレードや航空機の飛行、そして盛大な花火。マリーナベイ・サンズをバックに打ち上げられるスターマインはとて美しく、圧巻でした。

当日は、テレビ放送でナショナルデーの様子を見ました。リハーサルで見た花火が全体の進行の中で効果的に打ち上げられている様子が分かり、その高い芸術性に感動しました。また、ナショナルデーをきっかけに歴史や文化に少し触れることができ、私自身まだまだ勉強不足ですがシンガポールのことをより知りたいと思うようになりました。

今年はシンガポール建国60周年。盛大に祝われるだろうナショナルデーがどのような日になるか、とても楽しみです。そして、このような国全体で行われるイベントに限らず、シンガポールで生活しているからこそ経験できるものにたくさん触れ、たくさん学んでいきたいと思えます。

